

PRESIDENTE LAGOS HOMENAJEÓ A SELECCIÓN DE FÚTBOL DEL '62

Tras asistir a la exhibición de un documental inédito del Mundial que se celebró en nuestro país, los jugadores compartieron con el Primer Mandatario y sus ministros políticos.

El Presidente de la República planteó el desafío de que Chile pueda participar del próximo torneo internacional de Fútbol.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta tarde con la Selección de Nacional de Fútbol de 1962, en el marco de la campaña que inició Chile Deportes para ayudar a algunos de los jugadores que hoy atraviesan por problemas financieros y de salud.

Luego de que los ex seleccionados asistieran a la exhibición en el cine Arte Normandie de un documental inédito del torneo que se disputó en la década de 1960 en nuestro país, llegaron hasta el Hotel Carrera para compartir un almuerzo con los ministros del Interior, José Miguel Insulza, de la Secretaría General de Gobierno, Heraldito Muñoz, y Secretaría General de la Presidencia, Mario Fernández, como también el Director de ChileDeportes, Arturo Salah.

Previamente, el Primer Mandatario dedicó algunas palabras para homenajear a los jugadores que alcanzaron el tercer lugar del encuentro. "Yo quiero señalarles que el deseo de poder tener esta reunión, y de mi parte saludarlos, es porque el Mundial del 62 es más que nostalgia, fue un momento de la historia que convocó a los chilenos", dijo.

Asimismo, el Presidente Lagos recordó que "dos años antes un terremoto había asolado a Chile, como pocas veces en nuestra historia, y a partir de aquello hubo una voluntad de convergencia común. Y luego vino el desafío de si éramos capaces de organizarlo y de hacerlo, de construir y mejorar, en esa frase histórica 'porque no tenemos nada, queremos hacerlo todo'".

En la oportunidad, el Primer Mandatario planteó el desafío de que Chile pueda participar en el próximo Mundial de Fútbol. "A 40 años de aquello, hoy tenemos otros mundiales que volver a ganar, como un país que se atreve a mirar al mundo e insertarse en el mundo (...) al iniciarse este Mundial de ahora, planteémonos un desafío para el próximo y entender que eso implica comenzar a trabajar desde ahora, con la visión que en ese tiempo hubo", afirmó.